
 

 

Le LEMNA a le plaisir d'organiser la 12ème conférence annuelle de l'Association française des économistes 

de l'environnement et des ressources naturelles. La conférence se déroulera à l'IAE de Nantes, bâtiment 

Erdre, les 4 et 5 septembre 2025. 

L’objectif des conférences annuelles de la FAERE est de promouvoir la production et la diffusion de la 
recherche en économie de l’environnement. Sont les bienvenus tous les travaux théoriques et appliqués, 

sur des sujets qui incluent – mais ne sont pas limités à – l'alimentation, le maritime, l'énergie, le transport, 
le climat, ou la biodiversité. Un numéro spécial sera publié dans la Revue Economique. 

 

Sessions plénières 

  
 

Nicolas Treich (Directeur de Recherche à TSE INRAE) présentera 
ses travaux en économie sur l'alimentation et le bien-être animal. 

 

La chaire maritime sera impliquée dans l’organisation d’une table 

ronde sur les éoliennes offshore.  

 

Calendrier des soumissions 

Vous êtes invités à soumettre vos articles complets sur le site web de la conférence dès le 1er mars 2025 : 

https://faere2025.sciencesconf.org/. Le nombre de soumissions par personne n’est pas limité, mais une 
seule présentation par personne sera autorisée : 

Date limite de soumission : 31 mars 2025 

Notification d’acceptation : mi-mai 2025  

Date limite d’inscription (pour les participants qui présentent) : 15 juin 2025 

 

Cet événement est soutenu par : 

  

https://lemna.univ-nantes.fr/
https://faere.fr/
https://www.pressesdesciencespo.fr/fr/revues/revueeconomique/
https://www.nicolastreich.com/
https://chairemaritime.univ-nantes.fr/
https://faere2025.sciencesconf.org/


 

 

The lab LEMNA is delighted to host the 12th Annual Conference of the French Association of 

Environmental and Resource Economists. The conference will take place at the IAE of Nantes, Erdre 

Building, on September 4–5, 2025.  

The aim of FAERE annual conferences is to foster the production and dissemination of research in 

environmental economics. Contributions are welcome from both theoretical and applied perspectives, 

covering topics that include – but are not limited to – food systems, maritime issues, energy, transportation, 
climate, and biodiversity. A special issue will be published in Revue Economique. 

 

Plenary sessions 

  
 

Nicolas Treich (Research Director at TSE, INRAE) will present his 

work in economics on food and animal welfare. 

 
The Maritime Chair will be involved in organizing a round table 

discussion on offshore wind turbines 

 

Submission Timeline 

You are invited to submit your full papers via the conference website starting from March 1, 2025: 

https://faere2025.sciencesconf.org/. While there is no limit on the number of submissions per person, only 
one presentation per participant will be allowed. 

Submission Deadline: March 31, 2025 

Notification of Acceptance: Mid-May 2025 
Registration Deadline (for presenting participants): June 15, 2025 

 

This event is supported by : 

 

https://lemna.univ-nantes.fr/
https://faere.fr/en/
https://www.pressesdesciencespo.fr/fr/revues/revueeconomique/
https://www.nicolastreich.com/
https://chairemaritime.univ-nantes.fr/
https://faere2025.sciencesconf.org/

